

BURUH

Kapolres Ciamis Gelar Silaturahmi dengan Toga dan Tomas untuk Pilkada Serentak 2024 Damai

Ciamis - CIAMIS.BURUH.OR.ID

Oct 1, 2024 - 20:24



Ciamis - Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menggelar kegiatan silaturahmi dengan tokoh agama (Toga) dan tokoh masyarakat (Tomas) di Desa Cimari, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka Cooling System menjelang Pilkada Serentak 2024 yang aman dan

kondusif. Acara yang berlangsung dari pukul 14.00 hingga 17.30 WIB ini turut dihadiri oleh beberapa pejabat penting, seperti Camat Cikoneng, Danramil Cikoneng, PJU Polres Ciamis, Kepala Desa Cimari, dan tokoh-tokoh masyarakat setempat.

Acara tersebut di buka dengan doa bersama dan dilanjutkan dengan beberapa sambutan dari pihak penyelenggara. Dalam sambutannya, Camat Cikoneng menyambut baik kegiatan ini dan menekankan pentingnya menjaga kerukunan serta kondusifitas di tengah masyarakat menjelang Pilkada. Ia juga berharap agar masyarakat di wilayahnya dapat saling bahu-membahu menjaga ketertiban selama proses pemilu berlangsung.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, dalam kesempatan tersebut, juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama Pilkada. Ia mengimbau seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis untuk menjaga situasi yang damai dan aman selama pelaksanaan Pilkada Bupati dan Wakil Bupati, serta Gubernur dan Wakil Gubernur yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024. "Kondusifitas wilayah adalah kunci utama untuk mendukung kelancaran pembangunan di Kabupaten Ciamis," tegas Kapolres.

Selain itu, Kapolres juga menyoroti pentingnya antisipasi terhadap berbagai tindak pidana yang dapat mengganggu keamanan wilayah, seperti pencurian kendaraan bermotor, judi online, dan penyalahgunaan narkoba. Ia meminta seluruh komponen masyarakat untuk bekerjasama dalam melaporkan hal-hal yang mencurigakan, demi menjaga keamanan wilayah.

Selain dialog terkait keamanan dan Pilkada, kegiatan silaturahmi ini juga diisi dengan pertandingan sepak bola persahabatan antara tim Polres Ciamis dan warga Desa Cimari. Pertandingan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, sekaligus menciptakan suasana kebersamaan yang harmonis. Dalam pertandingan ini, baik warga maupun anggota kepolisian saling bertukar cerita dan canda tawa, sehingga menambah keakraban di antara mereka.

Kapolres Ciamis menegaskan bahwa pendekatan humanis melalui kegiatan olahraga seperti ini diharapkan dapat menjadi salah satu cara untuk meredakan ketegangan politik yang mungkin muncul selama masa Pilkada. "Dengan menjalin kebersamaan, kita dapat membangun masyarakat yang lebih harmonis dan siap menghadapi setiap tantangan, termasuk pelaksanaan Pilkada Serentak ini," ujarnya. Selasa, 1 Oktober 2024.

Dalam penutupan acara, Kapolres kembali menekankan pentingnya menjaga stabilitas keamanan. Ia berharap, seluruh pihak, baik aparat keamanan, tokoh agama, tokoh masyarakat, maupun warga biasa, dapat berkontribusi dalam menciptakan Pilkada yang aman, damai, dan lancar. "Keamanan bukan hanya tugas aparat, melainkan tanggung jawab kita bersama," tambahnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman dan kondusif, tanpa adanya gangguan keamanan yang berarti. Kapolres Ciamis juga mengapresiasi antusiasme masyarakat yang hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan ini. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna memperkuat silaturahmi

dan menjaga ketertiban selama masa Pilkada.

Kegiatan silaturahmi ini diakhiri dengan doa bersama dan ramah tamah antara Kapolres Ciamis beserta jajaran dengan tokoh masyarakat dan warga setempat. Dengan diadakannya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Polres Ciamis dan masyarakat semakin erat, sehingga pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis dapat berjalan dengan aman, damai, dan lancar.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar